

Rector de la UAA realiza recorrido en Centro de Educación Media Plantel Oriente y edificio del DAAC



Fotonota 012

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes, el doctor Francisco Javier Avelar González, llevó a cabo la inauguración formal de una nueva cancha de pasto sintético para la práctica de fútbol rápido en el Plantel Oriente del Centro de Educación Media (CEM), la cual representó una inversión de 220 mil pesos.

Además, se instalaron luminarias en las áreas deportivas de básquetbol y fútbol con una inversión de 130 mil pesos; también se adquirieron 32 bancas para consolidar espacios de esparcimiento para lo cual se destinaron alrededor de 290 mil pesos. Cabe destacar que, a corto plazo, se plantea la construcción de dos velarias de medio cañón sumando, entre las dos, más de 820 m² de esta cubierta.

De manera paralela, también se realizó un recorrido por las instalaciones del Departamento de Actividades Artísticas y Culturales de la UAA (DAAC), en donde actualmente los jóvenes complementan su formación integral a través de la realización de diversas actividades de promoción y difusión cultural.